

FLORE21 ホットニュース

会長 小池潔のあれこれコラム

「厳しい経営状況」

厳しい世の中の情勢により、中小企業の経営が圧迫されています。東京都の花市場で営業している仲卸も半分が赤字を出しました。

原材料高、コスト増加にお客さんである花屋さんの元気もない状況でした。さらに円安や原材料高、ガソリン、軽油の高騰、業種によっては中小企業の廃業が続いています。

この何週間で円安が進み、輸入で商品を集めている中小企業が大きな痛手を受けている。帝国デターバンクの調査では「すべてが価格に転嫁できていると答えた企業は6・4%。

「転嫁率」44・3%。100円のコスト増に対して44円ほどしか価格に反映できていなかった。円安のうま味を手にするのは大企業で、体力の弱いところは厳しい戦いとなる。

給料が上がらない、ほとんどの商品の値上げが次々と秋まで続く。
食用油小麦粉・パン・即席麺冷凍・レトルト食品・缶詰・加工肉・調味料・乳製・飲料・菓子類・飲食・コンビニ・日用品・光熱費・交通・輸送、キャラメル・アイス・銀歯も…5月値上げ・・まだまだきりがありません。

日本は相対的貧困率が6人に1人とされています。この人たちは今でも食べることに不十分です。何億ものお金を戦争のために使ってほしくない。

その人たちの顔から笑顔が出る。日本がそんな国になってほしい。

「国は弱い人、貧しい人、がんばってきた人に手をさしのべてほしい」

OFLOの部屋

先日栃木県にバラの産地見学に行ってきました。
まず、行ってきたのは斉藤さんの圃場です。

斉藤さんといえば！！



ブライダルマカロン



ブライダルメイプルローズ



ラブリーラズベリーローズ



エルヴェドゥフランソワ



セブンスターローズ

ですよね！

日本で作っているのはこの斉藤
さんのバラ園だけ！
驚きですよ。

普段当たり前前にみているバラはととてもとても貴重であること知りしました。



冷蔵庫の中にもお邪魔しましたが、どのバラもつやつやでキラキラ輝いて見えました！！

続いてお邪魔したのは**福田さんの圃場**です
部屋に入ってすぐ飾ってあったバラに一目惚れしてしまいました
そのバラは**リパルティール**！！



この垂れた頭たまらなかったです…

圃場で見つけた、開いてきた**デザート**も
超かわいかったです！！！！



さらにさらに、**グリーンアイス**も美しかったです。



成長したバラはこんなにも、もりもりです。

こうなる↑ ↑ ↑前の苗の状態はこんな感じです！

白い四角いとその下の緑色になっている部分はスポンジになっていて真ん中の黒い線がチューブになっています。このチューブから栄養や水が出てきます。



それから成長すると光合成を良くするために曲げ始めます。それを繰り返していくことではじめの写真の様なバラになっていきます！

話を聞けば聞くほど「やっぱり植物面白い！」ってなりました。

もっともっと質問力をつけて、行ったことない品目の産地さんのところにも行ってたくさん花のこと生産者さんのこと知っていきたいです！

大田店 村上

世田谷店おすすめ

今回よりホットニュースの記事を書く仲間になりました中村と申します。これからよろしくお願い致します。

皆さん、ロシアとウクライナの戦争が終わり、早く世界が平和になればいいのに・・・って思っているのでは無いでしょうか？

そんな平和を願う皆さんに是非知って貰いたいバラがあります。

そのバラに会うために私は神代植物公園やってきました。

そのバラの名前は

「ピース」

といいます。



ピースは第二次世界大戦のさなかその戦火をくぐり抜け壮絶なストーリーと共にこの世界に生まれて来ました。

そこで今回はそのバラの興味深い話を皆さんと共有していきたいと思っています。

ピースはフランシス・メイアンによって作出されました。

彼は19世紀から続くフランスのバラの名門ナーセリーであるメイアン社の創業社アントワーヌ・メイアンの息子です。

1935年ごろフランシスは、黄色と赤の覆輪のバラを狙ってさまざまなバラの交配を繰り返していました。

年間800本にもものぼるさまざまな交配のバラを栽培していたフランシスは、

※「3-35-40」という番号を振り分けた照り葉のバラに魅せられます。

※「3-35-40」、この数字は交配増殖時に付けられたコードナンバーです。

意味は1935年にスタートしましたの「35」、第「3」次の組み合わせによって交配されました。そしてそれは「40」番目の実生苗という意味です。

ここからドラマは始まります。

1939年9月1日 ナチスドイツ軍がポーランド侵攻し、第二次世界大戦が没発します。フランスは9月3日にドイツ宣戦布告しますが、翌年1940年5月10日にド

ドイツはフランスに電撃的に侵攻し、わずか1ヶ月でパリは陥落してしまいます。そして6月22日にはフランスはドイツに降伏しました。

1941年11月、メリアン一家の住むリヨンがナチスの占領下に置かれる直前のこと、フランスはリヨンのアメリカ総領事から一本の電話を受け取ります。当時のリヨン駐在のアメリカ総領事ウィットギル氏とフランスは、バラを通じて交流があったのです。

「私はアメリカに帰国しなければいけない。500gまでの小包なら持って行こう」アメリカ総領事ウィットギル氏の申し出に、フランスは「3-35-40」と表書きした小包を託します。あの照り葉のバラの苗です。

同時期にフランスは敵国ドイツにも、イタリアにもこのバラの苗木を送っています。

フランスに侵攻するドイツ軍
(ウィキペディアより)



バラを愛する者にとって育てる仲間の間には敵も味方も無かったのでしょう。



そしてフランスは父のアントワーヌ・メリアンと相談の末、「3-35-40」の番号をもつバラを、早くに亡くなっていたフランスの母に捧げることに決め「マダム・アントワーヌ・メリアン」と名付けて1942年に発表します。

その後リヨンでは、数万人の死傷者を出したナチスとレジスタンス軍との壮絶な戦いが繰り広げられます。

これにより、フランスの手元にあった「マダム・アントワーヌ・メリアン」は、失われてしまいます。

エトワール凱旋門で行進を行うドイツ軍
(ウィキペディアより)

当初勢いのあったナチスドイツですが、その後敗戦が続き敗色が濃厚になって行きます。ドイツ、イタリアに渡った苗木は消息を絶ってしまいますが、アメリカに渡った苗木はフランスの友人 コンラッド・パイル社 のロバート・パイルの手元に届いていました。

ちなみにコンラッド・パイル社は、後にアメリカの種苗会社「スター・ローゼズ」となります。

ロバート・パイルの手元で大切に育てられた「3-35-40」は優れた資質が認められ、1945年4月29日全米バラ園芸協会により名前をつけられようとしていました。

その日は偶然にもドイツのベルリンが陥落したとのニュースが飛び込んで、アメリカじゅうが歓喜にわきました。戦争の終わりを信じ、戦争のない世界を願ってそのバラは「ピース」(peace)と命名されました。



1945(昭和20)年6月26日「国連憲章」に50か国以上が調印し、国際連合の設立が決定しました。(ウイキペディアより)

ベルリン陥落の後1945年5月7日ドイツが西側の連合軍に降伏します。枢軸国側である日本は9月2日に降伏し太平洋戦争は終わり6年に及ぶ第二次世界大戦は終結しました。

もう二度とこのような悲惨な戦争は起こさないとの反省から各国がサンフランシスコで国際連合設立の世界会議が行われた折、コンラッド・パイル社から49人の各国代表のホテルの部屋にメッセージをつけて1本のバラの切り花が届けられました。メッセージにはこう書かれていたそうです。

“This is the ‘Peace’ rose which was christened at the Pacific Rose Society exhibition in Pasadena on the day Berlin fell. We hope that the ‘Peace’ rose will influence men’s thoughts for everlasting world peace”

訳「このバラはベルリン陥落の日に、パサディナで開かれた太平洋バラ会議で「ピース」と命名されたバラです。私共はこの「ピース」が世界の恒久平和を願う人々の想いに役立って欲しいと念じております」

一方、消息不明になっていたドイツとイタリアに送った苗木もそれぞれ大切に育てられており、ドイツでは「グロリア・ダイ」（神の栄光）、イタリアでは「ジョイア」（歓喜）と命名され発売されどちらも人気を得ていました。

なんともドラマティックな、まさに奇跡の物語ですね！

その後ピースは優れた性質が認められ、下記の様な様々な賞に輝きます。

1945年 全米バラ協会賞受賞

1946年 AARS 受賞

1947年 イギリスバラ協会 金賞受賞

そして1976年には世界バラ会議による世界初の初代殿堂入りを果たします。

殿堂入りするにふさわしいバラ（ROSE HALL OF FAME）は世界バラ会議での投票により選出しています。

審査基準は世界中のどの環境でも育てやすいこと。国や性別を超えて誰が見ても美しいと感じること。



そして、たくさんの国で長く愛されていることなどです。

まさに、このローズピースにふさわしい称号でしょう。

このピースというバラは神代植物公園のバラ園本園の38区画というエリアに他の殿堂入りのバラとともに植えられています。

皆さんもこのピースというバラに会いに行ってみてはいかがでしょうか？

ところで、人類の平和への願いを一身に受け名づけられた「ピース」というバラですが、はたしてその願いは叶うのでしょうか？

フローレ21の社員なら迷わずYESと答えられるはず。だって・・・

「花は人を幸せにできる」のですから。

ではでは。

世田谷店 中村

仕入れの素★葛西店

初めまして、4月から葛西店に配属になりました新入社員の酒井希です。
今回、群馬県富岡市の富岡しゃくやく園の黒岩芍薬で見つけたきれいな芍薬を紹介합니다。



キャナリーフリリアント

形の良い八重咲きの花が豪華さを醸し出す品種です。

芍薬では、珍しいサーモンアプリコット色とほのかに香る蜜の香りを楽しむことができます。



ブルーサファイア

花開いた時には、ピンク色の鮮やかな八重咲きの花を楽しむことができ、時間が経つと真ん中の花弁から色が抜けていきピンクと白のコントラストを楽しむことができます。



ボール・オブ・クリーム

すっきりとしたボール咲きの大輪花で、花の中心が淡くクリーム色になるのが特徴的な品種です。

